

Lyon, 10 septembre 2020

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

**La Métropole de Lyon soutient la marche entre Lyon et Genève « Jaï Jagat 2020 » pour l'accès à la terre et à la justice sociale.**

La Métropole de Lyon soutient la marche Jaï Jagat qui va relier Lyon à Genève à partir de samedi. Cette marche pacifiste a pour but de promouvoir un modèle de développement à l'échelle internationale visant à faire primer les droits humains sur le droit des affaires. Le rendez-vous pour les nombreuses associations participantes à cet événement est fixé à 10h, place Charles Hernu à Villeurbanne le samedi 12 septembre.

Jaï Jagat, qui signifie « la victoire du monde » est une marche partie de l'Inde à l'initiative du mouvement pacifiste Ekta Parishad.

Elle a pour objectif de réduire la pauvreté, diminuer l'exclusion sociale, respecter les équilibres écologiques et prévenir les guerres et les violences. Fort du succès de ses actions non-violentes en Inde, le mouvement a souhaité fédérer les plus démunis de la planète et organise pour cela un rassemblement des marcheurs venus du monde entier - dont les participants partis de Lyon - place des Nations à Genève le 25 septembre. La journée se conclura par la création d'un « Forum de Genève de l'action des peuples » qui présentera une plateforme de recommandation à l'ONU, aux États et à la société civile.

Pour toute information sur la marche Lyon-Genève :

**[lyongeneve2020@nonviolence.fr](mailto:lyongeneve2020@nonviolence.fr)**